

Jean-Pierre Ferland honoré pour son album Jaune lors d'une cérémonie de remise du Prix du Patrimoine Polaris / Jean-Pierre Ferland Honoured For Jaune Heritage Prize Designation In Montreal Ceremony



Jean-Pierre Ferland honoré pour son album Jaune lors d'une cérémonie de remise du Prix du Patrimoine Polaris de la famille Slaight

Le Prix de musique Polaris a honoré le légendaire auteur-compositeur-interprète québécois Jean-Pierre Ferland lundi dernier dans les bureaux d'Éditorial Avenue et Audiogram à Montréal, Québec. L'album Jaune, paru en 1970, était au coeur des célébrations, ayant récemment reçu le [Prix du Patrimoine Polaris de la famille Slaight](#).

Le Prix du Patrimoine, la version du Polaris d'un temple de la renommée, est déterminé par un jury d'experts comprenant des journalistes couvrant la musique ainsi que des historiens.

Monsieur Ferland était accompagné de sa compagne Julie-Anne Saumur ainsi que de Michel Robidoux, proche collaborateur de l'album Jaune. Ils ont reçu l'affiche de l'album Jaune encadrée de la part de Claire Dagenais, directrice événementielle du Prix Polaris, de Magali Ould, relationniste de presse pour le Québec, et de Geneviève Côté de la SOCAN, membre du conseil d'administration du Prix de musique Polaris. L'affiche a été créée par l'illustratrice Estée Preda.

Je suis très touché par ce prix, d'autant plus qu'il vient de l'extérieur du Québec, nous dit Jean-Pierre Ferland. C'est émouvant de penser que cet album résonne encore, plus de 50 ans après qu'on l'ait créé. Merci à la famille Slaight pour cette reconnaissance pancanadienne, c'est un beau geste.

Considéré par le jury comme un pilier de l'histoire de la musique québécoise, Jaune a été enregistré avec une pléthore de musiciens de studio américains remarquables qui, selon Monsieur Ferland, ont contribué à façonner sa réaction face à un paysage musical en grand changement et face à un monde en mutation. Jean-Pierre Ferland a enregistré plus de 30 albums, a reçu l'Ordre du Canada et a été fait chevalier de l'Ordre national du Québec.

Jaune est l'un des huit albums récipiendaires du Prix du Patrimoine 2018. Les autres gagnants sont:

- Broken Social Scene – You Forgot It In People
- Bruce Cockburn – Stealing Fire
- Dream Warriors – And Now the Legacy Begins
- Kid Koala – Carpal Tunnel Syndrome
- Alanis Morissette – Jagged Little Pill
- Rush – 2112
- Neil Young – Everybody Knows This Is Nowhere

Le Prix du Patrimoine Polaris de la famille Slaight honore les albums canadiens du passé qui sont parus durant quatre périodes distinctes: 1960-1975, 1976-1985, 1986-1995 et 1996-05. Comme le Prix de musique Polaris, les lauréats et les nommés du Prix du Patrimoine sont jugés uniquement sur le mérite artistique, sans aucune considération pour le genre musical ou les ventes d'albums.

Jean-Pierre Ferland nous a accordé une entrevue exclusive au sujet de l'album Jaune dans le cadre du podcast du Polaris, qui est disponible aux endroits suivants:

- [iTunes](#)
- [Soundcloud](#)
- [GooglePlay](#)
- [Spotify](#)



Geneviève Côté of SOCAN, Jean-Pierre Ferland, Jaune collaborator Michel Robidoux and Polaris Events Manager Claire Dagenais

Jean-Pierre Ferland Honoured For Jaune Heritage Prize Designation In Montreal Ceremony

The Polaris Music Prize honoured legendary Quebec musician Jean-Pierre Ferland on March 24 in a ceremony at Editorial Avenue / Audiogram Records in Montreal, Quebec celebrating his 1970 album *Jaune* having recently received [Slaight Family Polaris Heritage Prize](#) designation.

The Heritage Prize award, the Polaris version of a hall of fame, was determined by an expert jury made up of music journalists and historians.

Ferland was joined at the ceremony by his partner Julianne and *Jaune* collaborator Michel Robidoux. They were presented with a framed tribute poster by Polaris Events Manager Claire Dagenais and Quebec Publicist Magali Ould, and Polaris board member Geneviève Côté of SOCAN. The poster was created by illustrator Estée Preda.

“I am very touched by this award, especially since it comes from outside Quebec,” says Jean-Pierre Ferland. “It’s moving to think that this album still resonates, more than 50 years after it was created. Thanks to the Slaight family for this national recognition, it’s a nice gesture.”

Considered by the jury to be a pillar of Quebec musical history, *Jaune* was recorded with a cast of elite American studio musicians who, according to Ferland, helped shape his response to a changing musical landscape and a changing world. Jean-Pierre Ferland has recorded more than 30 albums, received the Order Of Canada and was made a knight of the National Order Of Quebec.

Jaune was one of eight 2018 Heritage Prize designated albums. Other winners were:

- Broken Social Scene – You Forgot It In People
- Bruce Cockburn – Stealing Fire
- Dream Warriors – And Now the Legacy Begins
- Kid Koala – Carpal Tunnel Syndrome
- Alanis Morissette – Jagged Little Pill
- Rush – 2112
- Neil Young – Everybody Knows This Is Nowhere

The Slaight Family Polaris Heritage Prize honours Canadian albums of the past from four distinct time periods: 1960-75, 1976-85, 1986-95 and 1996-05. Like the Polaris Music Prize, winners and nominees for the Heritage Prize are albums of the artistic distinction, without regard to sales or affiliations.

An exclusive interview with Ferland discussing *Jaune* on the Polaris Podcast can be heard at the following places:

- [iTunes](#)
- [Soundcloud](#)
- [GooglePlay](#)

- Spotify



Our Partners /
Nos partenaires



Nous reconnaissons l'appui financier de FACTOR, du gouvernement du Canada par l'entremise du ministère du Patrimoine canadien (Fonds de la musique du Canada) et des radiodiffuseurs privés du Canada.

Nous reconnaissons l'appui continu de Ontario Créatif envers le Prix de musique Polaris.

We acknowledge the financial support of FACTOR, the Government of Canada through the Department of Canadian Heritage (Canada Music Fund) and of Canada's Private Radio Broadcasters.

We acknowledge Ontario Creates for their continued support of the Polaris Music Prize.